

PRESSEMITTEILUNG

32. Suffel StaplerCup Qualifier

Ansprechpartner: Susanne Kunkel
Telefon: 06021 861-263
E-Mail: susanne.kunkel@suffel.com
Datum: 17. Mai 2025

Die Regionalmeister im Staplerfahren sind gekürt

Aschaffenburg. Am 17. Mai 2025 ging es beim 32. Suffel StaplerCup Qualifier erwartungsgemäß hoch her. In bis zum Schluss spannenden Wettkämpfen entschied sich, wer der beste Staplerfahrer und die beste Staplerfahrerin der Regionen Rhein-Main, Rhein-Neckar und Main-Franken ist.

Titelverteidiger Sascha Wetteskind, Stockmeier Chemie, Hanau ist der Gewinner in der **Einzel-Wertung** und unser Regionalmeister 2025 im Staplerfahren. Neben Ruhm und Ehre hat er sich mit viel Geschick und Erfahrung 1.000 Euro Preisgeld für den 1. Platz gesichert. Dabei musste er auf seinem Weg an die Spitze 124 starke und ambitionierte Konkurrentinnen und Konkurrenten hinter sich lassen.

Den 2. Platz belegte Stefanie Schuster, Schuller GmbH, Wertheim und der 3. Platz ging an Eduard Kismann von der Firma Teamlog in Aschaffenburg. Der Bestplatzierte Sascha Wetteskind sicherte sich zudem einen Startplatz bei der Forklift World Championship, die im Oktober 2025 ebenfalls in Aschaffenburg ausgetragen wird.

Der Beste in der **Einsteiger-Wertung** wurde Sascha Germann (ISL Group Management GmbH). Platz 2 ging an Jürgen Roßmann (Warema Renkhoff SE) Platz 3 an Ismail Firat Ücler (Döhler GmbH).

In der **Damen-Wertung** zeigte Stefanie Schuster, Schuller GmbH was „frau“ am Steuer eines Flurförderzeugs drauf hat und wurde als beste Staplerfahrerin gekürt. Den 2. Platz belegte die harte Konkurrentin Sabrina Gläser (Kalkwerke GmbH) – gefolgt von Regina Albert (ebenfalls Kalkwerke GmbH) die sich den 3. Platz sicherte.

In der **Firmen-Team-Wertung** gab es gleich zwei Gruppen, die jubeln durften. Als bestes Firmen-Team qualifiziert sich, wer die drei erfolgreichsten Fahrerinnen und Fahrer einer Firma stellt. In diesem Jahr ging dieser mit einem Geldpreis dotierte 1. Platz an Firma Teamlog GmbH aus Aschaffenburg. Darüber hinaus war das Team von Teamlog das zahlenmäßig stärkste Team, was mit „flüssigem Gold“ in Form von 2 x 5 l Fässer Bier belohnt wurde.

Mit sicherem Auge und ruhiger Hand haben alle, die auf den vorderen Plätzen gelandet sind, ihre Erfolge eingefahren. Diverse, aus dem Arbeitsalltag abgeleitete Parcours-Aufgaben waren in drei Vorrunden, einem Halbfinale sowie einem kleinen und großen Finale zu meistern. Hierfür wurde mit einem Mitgängerfahrzeug und Gabelstapler in präziser Millimeterarbeit manövriert, rangiert und Transportgut exakt platziert.

Der StaplerCup, vor über 30 Jahren von Suffel initiiert, wird mittlerweile in rund 20 Ländern weltweit ausgetragen. Er ist das Ereignis der Logistikbranche. Wer hier in der Spitze mitfährt, versteht sein

Handwerk in Theorie und Praxis. Davon profitieren auch die Arbeitgeber, da durch Aufmerksamkeit, die der StaplerCup jährlich erfährt, das Bewusstsein für die Sicherheit am Arbeitsplatz gefördert wird. Denn bei den Wettkämpfen werden auch die Anzahl der Fehler gewertet – z. B. für nicht angelegte Sicherheitsgurte, unvorsichtiges Lastenhandling und Kollisionen mit Transportgut oder Fahrzeug.

Rund 380 Familienangehörige, Arbeitskolleginnen und -kollegen, Freunde und Fans waren zahlreich zu der Regionalmeisterschaft erschienen. Aufmerksam verfolgten sie den Verlauf der Wettkämpfe und genossen ein abwechslungsreiches Programm mit Kinderkarussell, Mitmach-Aktionen und einem informativen Stand der Techniker Krankenkasse.

Durch den Verkauf von Speisen und Getränken wurden von den rund 80 freiwillig helfenden Suffel Mitarbeitenden rund 2.000 Euro eingenommen. Dieser Betrag wird an das Kinderhospiz Aschaffenburg gespendet.

Wie es weitergeht: Am 25. Oktober 2025 tritt Sascha Wetteskind beim Finale in Aschaffenburg an. Die Elite der Branche kämpft dann um den Sieg bei der Forklift World Championship. Welche der besten Firmen-Teams und Staplerfahrerinnen in das parallel ausgetragene Finale der Firmen-Team-Meisterschaft sowie der Weltmeisterschaft der Staplerfahrerinnen einziehen, entscheidet sich nach der letzten Regionalmeisterschaft „Qualifier“ im September.

Weitere Infos zum Suffel StaplerCup „Qualifier“ unter <https://www.staplercup.com/de/>
Weitere Infos zur Weltmeisterschaft „Forklift World Championship“ finden Sie unter <https://www.staplercup.com/de/>

Der 33. Suffel StaplerCup wird am 13. Juni 2026 ausgetragen.

Pressekontakt:

Susanne Kunkel

Suffel Fördertechnik GmbH & Co. KG

Tel. 06021 861-263 oder 0171 3377842

susanne.kunkel@suffel.com